Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 8035857
Prix 756 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous avons le plaisir de vous proposer a la vente ce grand appartement de 3
pieces lumineux, idéalement situé dans le secteur de la banane a cannes, a 2min a
pied de la plage, en face du martinez et de la croisette, des commerces et de la rue
d'antibes. D'une superficie de 90m?2, au 2éme étage avec ascenseur, ce bien
bénéficie d'un trés beau balcon circulaire de 20 m2, de nombreuses ouvertures

offrant une bonne luminosité et une vue dégagée. Il se compose de : un hall

d'entrée avec visiophone un salon une cuisine indépendante équipée deux

chambres avec de nombreux rangements une salle de bain ...

Your providence agency is pleased to offer you for sale this large 3-room
apartment, ideally located in the banane sector of cannes, 2min walk from the
beach, opposite the martinez and the croisette, shops and rue d'antibes. Covering
an area of ??90m2 on the 2nd floor with lift, this property benefits from a very
beautiful circular balcony of 20m2 numerous openings offering good light and an
unobstructed view. It's made of :an entrance hall with videophonea living rooman
independent equipped kitchentwo bedrooms with plenty of storagea bathroom with

windowa separate toileta cellar in the ...

PROVIDENCE PROPERTIES
7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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